

Presidente de Colombia reitera llamado a unidad por implementación de pacto de paz



Bogotá, 24 nov (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, llamó nuevamente a la unidad para respaldar el trascendental acuerdo de paz suscrito con las insurgentes FARC-EP y garantizar su rápida aplicación.

Convocaré a todos los partidos, a todos los sectores de la sociedad para que contribuyan con este proceso en busca de un gran consenso nacional que facilite la implementación del conjunto de pactos, adelantó el primer mandatario durante la ceremonia protocolaria en el capitalino Teatro Colón.

Santos ratificó la decisión de refrendar en el Congreso de la República el documento conclusivo de casi cuatro años de conversaciones a favor de una salida civilizada a la confrontación, única en el continente.

Según el jefe de Estado cinco días después de la aprobación del texto en el Parlamento (que confía ocurra la semana entrante) comenzará el desplazamiento de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), hacia las zonas de transición donde dejarán las armas y empezarán a prepararse para su reincorporación a la vida civil.

A los 90 días de la refrendación iniciará el desarme de esa guerrilla -la principal involucrada en la guerra interna-, precisó el presidente.

Santos recordó que ese procedimiento en el máximo órgano legislativo abrirá las puertas para ejecutar todos los convenios contenidos en el último tratado, entre ellos la ampliación del programa de desminado.

El pacto actual tiene como base el inicial oficializado en Cartagena de Indias el 26 de septiembre y rechazado luego en el plebiscito de octubre por la mayoría de los votantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113116-presidente-de-colombia-reitera-llamado-a-unidad-por-implementacion-de-pacto-de-paz>



Radio Habana Cuba